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房产版房产版
四川永隆实业有限公司
广元市天骄房地产开发有限公司
广元市天展房地产开发有限公司
广元市瑞达实业有限责任公司
广元宏浩恒大房地产开发有限公司
广元万贯川陕甘五金机电建材城有限公司
广元和成房地产开发有限公司
广元一盛置业有限公司
广元市巨石温泉开发有限公司

广元世纪城投资发展有限公司
广元芙蓉房地产开发有限公司
华浔品味装饰
宇豪装饰
星艺装饰
九木堂装饰
三星品高装饰
广元居然之家

协办单位（排名不分先后）

近日，市住房公积金管理中心、剑阁
县江石乡党委、政府和江石村干部群众
100 余人，齐聚该村文化广场，召开江石
村幸福美丽新村建设启动大会，共商脱
贫奔康幸福美丽江石梦。

本次江石村幸福美丽新村建设启动
大会的召开，是市住房公积金管理中心
为贯彻落实党的十九大精神和习近平新

时代中国特色社会主义思想“四川
篇”的生动实践，为助力美丽新村建设、
乡村振兴统筹推进找准了切入点。同时
找到了整体推进“插花村”与贫困村帮扶
工作的平衡点。进一步提振了江石村37
户贫困户自力更生、奋发有为，实现“一
超六有”，按时按标脱贫的信心和决心。

会议对幸福美丽新村建设方案进行

了介绍，并举行了捐赠授牌仪式。市住
房公积金管理中心现场为江石村捐赠15
万元产业发展资金和 5万元幸福美丽新
村建设基金，同时捐赠图书 200册，代授
省“四好村”匾牌，表彰了文明家庭。

“我们坚信，到2020年江石人民一定
能够与全国人民一道脱贫奔康，全面建
成产业兴旺、村庄美丽、乡风文明、治理

有效、生活富裕、家庭和谐的幸福美丽新
江石。”市住房公积金管理中心主任李豪
在启动大会上说，党的十九大提出了乡
村振兴战略，改善农村人居环境，建设美
丽宜居乡村，是实施乡村振兴战略的一
项重要任务，事关全面建成小康社会，事
关广大农民根本福祉，事关农村社会文
明和谐，而精准脱贫攻坚是幸福美丽新
村建设的基础。当前要以脱贫攻坚为抓
手推进幸福美丽新村建设，以“建设幸福
美丽新村引领文明新风”活动为契机，淳
化民风民俗，开展村庄环境治理，打造美
好家园，真正让江石村老百姓在住上好
房子、过上好日子的基础上，自觉养成好
习惯、形成好风气。

据了解，未来三年里，市住房公积金
管理中心将通过持续帮扶和建设，实现
居民点美丽宜居，微田园特色鲜明，猕猴
桃产业优势明显，阵地建设配套完善，村
组干道全面硬化。同时抓住巩固提升

“四好村”建设的着力点，通过有效开展
农民夜校，扶志扶智，培养一批政策明白
人、致富带头人；推进讲纪说法，完善村
规民约，实现民主选举、民主决策、民主
管理、民主监督；通过帮带教化，在全村
形成艰苦奋斗、实干兴家的浓厚氛围，根
除“等靠要”思想行为。

会前，市住房公积金管理中心班子
成员看望慰问了江石村贫困儿童和留守
儿童，向他们送上了水杯、文具盒等节日
礼物，并鼓励孩子们乐观向上、孝敬父
母、学习成才，将来做一个对社会有用的
人。会后，该中心 20名帮联干部来到江
石村烟叶示范片进行了义务劳动。

（董永剑 记者 杨劼）

市住房公积金管理中心

助推新村建设 聚力脱贫攻坚

广元旭标工程建设有限公司成立
于2017年11月13日，注册资金600万
元，是一家集室内设计、预算、施工、材
料于一体的专业化装饰公司。该公司
秉承创新的设计、合理的报价、丰富的
经验以及一批独立专业的施工队，确
保施工绿色环保、安全文明。

公司秉承“崇尚自由，追求完美”
的设计理念，凭借超前的设计构思、合
理的预算报价、精良的施工工艺、优质
的全程服务，真诚为每一位顾客量身定
制全新、优雅、舒适的居家生活空间。

全体员工本着“信誉第一,质量第
一，服务第一”的宗旨，尊重传统，推崇
时尚，始终坚持以客户的需求和满意

为核心，不断以优质、精美、具有创造
力的空间装饰产品为客户提供更大的
价值回报，同时使公司不断发展壮大。

公司倡导绿色服务全程化，从方
案设计到材料选择、施工管理等，都最
大限度地保障环保健康、维护人居环
境，真正理解和支持客户的个性化需
求，引领行业服务标准不断升级。

标准化的服务模式、规范化的服
务管理、快捷的服务方式、人性化的服
务体验……通过提供全面、及时、科学
的问题解决方案和服务保障，为客户
带来全新而温馨的服务体验，真正做
到“旭标装修，全程无忧”。

（梁宗寿）

信誉第一 服务至上
广元旭标建设装饰公司打造行业新标杆

日前，省房地产业协会专职副会长
郑友才率省房协秘书处相关人员一行莅
临市房协指导工作。

座谈中，市房协秘书长向郑友才一
行介绍了市房协有关情况和主要工作，
并重点汇报了协会创新会员服务方式、

打造行业活动品牌、拓展专业服务领域、
增强协会发展动力等深入落实我市房地
产业健康平稳发展的具体做法。

会议指出，近年来，我市依靠科学合
理的社团治理结构，尤其是协会自 2016
年改选后，组建了高效活力的秘书处团

队，成立了各项专委会，以创新务实的工
作作风，在筑牢行业根基、激发行业活
力、弘扬行业精神、推动行业发展等方面
开展了大量富有成效的工作，获得川内
乃至全国同行的认可。

座谈会上，调研组一行还就全省开

展物业服务行业诚信评价和绿色建筑项
目评定推介等工作听取了意见和建议，
并就相关行业培训工作事项进行了
讨论。

（周栅键 记者 杨劼）

省房协调研组莅临市房协指导工作


